

gehetet — „Assowaum kehrt zu dem Grabe seines Weibes zurück.“

„Und hast Du noch nichts von dem Mörder entdeckt?“

„Nein!“ sagte der Wilbe mit fast tonloser Stimme — „noch nicht — der große Geist hat dem heiligen Vogel ge-
wehrt, mir den Namen des Verräthers in das Ohr zu flüstern. Assowaum hat deshalb mit dem Geiste seines Volkes an einer Stelle gesprochen, die noch von keines Weißen Fuß entweißt wurde. Er harret jetzt der Stimme seines Manitou.“

„Möge er Dir günstig sein,“ sagte der Priester, ganz seinen früheren Abscheu gegen den Götzendienst des Indianers ver-
gessend. Dieser aber schritt grüßend weiter, der Methodist schwang sich in seinen Sattel, und flog, als ihn eine Biegung der Straße den Augen des rothen Mannes verbar, seinem Pony die Hacken in die Seiten bohrend, den Weg entlang, daß seine langen braunen Haare in dem frischen Abendwinde flatterten, und das Kopf, solcher Behandlung ungewöhnt, schäumte und schraubte, als es mit seinem ungeduldigen Reiter durch das flache Thalland dahinbraufte.

21.

**Wilson's Geständnisse. — Die schöne Wäscherin. —
Arkansische Wiege. — Der Rückzug.**

Roberts hatte noch nicht lange Harper's Hütte verlassen, als sich Brown ebenfalls rüstete, zu Bowitt hinauf zu reiten, an dessen Haus am nächsten Morgen die Versammlung der Regulatoren gehalten werden sollte. Cook begleitete ihn ein Stück Weges, ritt jedoch dann links ab, um in seinem eigenen Hause zu übernachten und mit Tagesanbruch nachzufolgen, während Bahrens bei dem Reconvalescenten zu bleiben versprach. Harper verschwor sich übrigens hoch und heilig, daß